

第8回ハッピーミーティング開催



2017年1月24日(火)／泉カントリークラブ

今回で第8回目となりました
ハッピーゴルフの定例会「ハッピー
ミーティング」が泉カントリークラ
ブで開催されました。

ハッピーミーティングでは「名門
コースはまだ自分には早いのではな
いか・・・」「敷居が高い気がして
参加したいが勇気がないです」と
いう会員さまに普段の名門コースで
のコンペよりは少し低価格で気軽に
参加してもらい、会員さん同士の
交流を深め、輪を広げて頂きたい
ということを目的とします。

前回は昨年8月にコンペをし
ていますが、台風の影響で悪天候
ということもあり、リベンジのため
にきましたという方も多くいらっ
しゃいました。今回は風は少し冷
たかったですが、とても良いお天気
でゴルフ日和となりました。また
初参加の方も大変多くいらっしやい
ましたが、「天気、コース、メンバー、

どれも素晴らしかった！」などの声を
多く頂くことができ、本当に嬉しく
思いました。

そして昼食はバイキングを楽しみま
した。ゴルフ場でのバイキングは初めて
の方が多くようでしたが、量も調整で
き、そしてデザートは二口サイズになっ
ていて女性からもとても好評でした。

参加者の方々の感想をご紹介します。
ます。

◆好天、好コース、好メンバー！3
つ揃ってとても楽しくプレーできま
した。スコア的にはスツカリ初心
者になってしまったので次回また3
度目の正直でリベンジします。

◆いつも一人で参加しますが初めてご
一緒する方とのプレーは多少の緊
張感、期待感があり非常に楽しい
です。ゴルフ大好き人間としてこ
ういった会に参加できるのはとて
も嬉しく思います。元気でプレー
できることにも感謝です。

◆グリーン傾斜が難しく手こずりまし
た。キャディーさんのいうことをもっ
と聞いていたら良かったのか(笑)

◆色々な人たちとの出会い、そして
素晴らしいコースが回れることは
大変刺激になりありがたいです。
これからも1つずつ一流のコースに
チャレンジしていきたいです。

◆初めて参加でしたが遠路(名古屋)
より参加してとても良かったです。
次回またリベンジする機会があれ
ば参加したいです。

◆グリーン傾斜が難しく、パット
に悩まされました。何回も来てい
ますがまたリベンジします！

今回、8回目となりました「ハッ
ピーミーティング」では参加回数が多
い方から順に、4名の方にハッピーミ
ーティング賞として賞品をお贈りさせ
て頂きました。なんと1位の方は1
回のみ欠席で、「毎回ハッピーミーティ
ングを楽しみにしています！」とお
声を頂きました。

泉CCのスタッフの皆さま、コンペ開
催のお声かけを頂き、本当にありが
とございました。